



Zum Gedenken an Heinrich Bourquin – 17. Oktober 1927 bis 25. Mai 2020

Am 25. Mai 2020 ist Heinrich Bourquin nach kurzer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Heinrich Bourquin trat 1964 dem Bernischen Sportkeglerverband bei und wurde damit auch Mitglied des SSKV. Seine Keglerlaufbahn begann er beim KK Eiger in Bütigen und Buswil. Schon bald durfte er mit diesem Klub die ersten Erfolge feiern. 1967 und 1969 gewann der KK Eiger die kantonale Klubmeisterschaft in der Kategorie A. 1970 stieg Heinrich in die Kategorie 1 auf und bereits im folgenden Jahr zeigte er den Bernern den Meister und durfte sich zum kantonalen Einzelmeister ausrufen lassen.

Ab 1976 trat Heinrich keglerisch kürzer, denn der eigene Betrieb sowie weitere Hobbys liessen ihm nur wenig Zeit. Seit einigen Jahren machte Heinrich nun aber bei der Seniorengruppe Biel wieder aktiv mit und kegelte auch wieder die eine oder andere Meisterschaft. In der Kategorie AK traf man Heinrich auf diversen Bahnen als aktiven Kegler an. Er konnte auch hier die kantonale Einzelmeisterschaft gewinnen sowie weitere Podestplätze erkämpfen.

Im Namen des Bernischen Sportkeglerverbandes sprechen wir den Angehörigen unser herzlichstes Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Mut in diesen schweren Stunden. Wir werden Heinrich stets in guter Erinnerung behalten.

Daniel Mühlemann, Präsident Bernischer Sportkeglerverband